

Aktuelles

DPoIG-Vorstand im Abgeordnetenhaus

Arbeitstreffen mit der SPD

Mitte September waren der DPoIG-Landesvorsitzende Bodo Pfalzgraf, der 1. Stellvertreter Boris Biedermann und die Vizevorsitzende Astrid Just zu Gast bei der SPD-Fraktion im Abgeordnetenhaus in Berlin. Sie haben mit Tom Schreiber, dem Sprecher für Innenpolitik, sowie Christian Hochgrebe, Fraktionsexperte für Innen-, Justiz- und Haushalt, viele wichtige Themen besprochen: von der Unterbesetzung und technischen Verwahrlosung der Einsatzleitzentrale über die für Schichtdienstleistende zu verbessernde Nutzungsmöglichkeit von Parkraum bis zum Zeitdruck bezüglich der Nutzung des Gefährdergewahrsams – die Palette war bunt. Und sie war vor allem breit.

Als Überraschungsthema stellte sich die Blaulicht-Kita heraus. Denn es gibt, wie die beiden SPD-Politiker berichten, die Idee, in der Nähe der Polizeiakademie und Direktion 2 eine solche Kita „als Versuchsballon“ einzurichten.



DPoIG-Landeschef Bodo Pfalzgraf, der innenpolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Tom Schreiber, die DPoIG-Vizepräsidentin Astrid Just, Christian Hochgrebe, SPD-Experte für Inneres, Justiz und Haushalt, sowie Boris Biedermann, 1. stellvertretender Landesvorsitzender der DPoIG Berlin (von links)

Rechts: Mit dem QR-Code kommst du auf unserer Homepage zum POLIZEISPIEGEL Oktober 2022.



Arbeitsgespräch mit der CDU

Auch der CDU-Fraktionschef Kai Wegner und der innenpolitische Sprecher Frank Balzer hatten Zeit für die DPoIG Berlin. Sie luden Landeschef Bodo Pfalzgraf und seinen Stellvertreter Boris Biedermann in ihre Fraktionsräume im Berliner Abgeordnetenhaus ein. Hier kamen zu den oben genannten Dauerbrennerthemen Einsatzleitzentrale, Parkraumbewirtschaftung und Gefährdergewahrsam noch der Katastrophenschutz und Sicherheitsprobleme beim Energiesparen hinzu.



CDU-Fraktionschef Kai Wegner, der innenpolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Frank Balzer sowie Bodo Pfalzgraf und Boris Biedermann (DPoIG) (von links)

Aktuelles

Neues bei den Beihilfavorschriften

Es geht um dein Geld! Unsere Beihilfeexpertin Petra Woosmann ist stellvertretende Landesvorsitzende der Gewerkschaft für Kommunal- und Landesbedienstete in Berlin (gkl berlin). Im Gespräch mit DPoIG-Landesredakteur Kay Biewald hat sie zunächst die drei wichtigsten Änderungen genannt, die seit dem 25. Dezember 2021 für die Beschäftigten des öffentlichen Dienstes gelten:

- 1) die Erhöhung des Bemessungssatzes für beihilfeberechtigte Personen, die sich in Elternzeit befinden, auf 70 Prozent
- 2) die Erhöhung der Einkommensgrenze für die Berücksichtigungsfähigkeit

der Aufwendungen von Ehegattinnen, Ehegatten, Lebenspartnerinnen und Lebenspartnern auf 20.000 Euro.

3) im Bereich der Psychotherapie: Eine Kurzzeittherapie ist jetzt für alle Therapieformen beihilfefähig und das im Umfang von maximal 24 Sitzungen (plus probatorische Sitzungen). Es ist dafür kein Gutachterverfahren notwendig, aber die Kurzzeittherapie muss beantragt werden.



Berlins Polizeibeauftragter Dr. Alexander Oerke

Die Langfassung beider Artikel sowie weitere Informationen und Links findest du im **POLIZEISPIEGEL** Oktober 2022.



Anfang September war Dr. Alexander Oerke zu Gast in der Landesgeschäftsstelle der DPoIG Berlin. „Wir freuen uns, dass er unserer Einladung gefolgt ist“, sagt der DPoIG-Landesvorsitzende Bodo Pfalzgraf. „Wir haben die Einrichtung eines Polizeibeauftragten abgelehnt. Aber wir sind jederzeit zum Gespräch bereit und wollen einen regelmäßigen Austausch pflegen. Dr. Oerke ist offen und an den Problemen der Polizei Berlin ehrlich interessiert.“ Dr. Oerke sagte nach dem Treffen: „Wir haben ein langes, gutes Gespräch geführt.“

Künftig sind wir Nachbarn: Der Bürger- und Polizeibeauftragte bezieht Räume in Alt-Moabit 60.

Dr. Oerke hat am 1. August 2022 seine neue Arbeit begonnen, davor war er am Oberverwaltungsgericht als Richter tätig. Unsere Themen reichten von seinen Untersuchungsbefugnissen über die Vernetzung mit der Polizeibehörde bis zu kriminalistischem Erfordernis und Racial Profiling bei Personenkontrollen.



Berlins Polizeibeauftragter Dr. Alexander Oerke, im Hintergrund unser DPoIG-Landesvorsitzender Bodo Pfalzgraf

Monatsreport

Oktober-November 2022



DPoIG

DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB

Aktuelles

Tag der offenen Tür in Ruhleben

„Von der DPoIG wünsche ich mir immer wieder Unterstützung. Wir haben ein gemeinsames Ziel: Wir wollen das Beste für die Kolleginnen und Kollegen. Da müssen wir nicht immer dieselbe Richtung haben, darüber können wir auch streiten.“ Das sagte Berlins Polizeipräsidentin Dr. Barbara Slowik auf der blauen Couch zu DPoIG-Landeschef Bodo Pfalzgraf.

Die Polizeipräsidentin war eine der Interviewpartnerinnen und -partner neben den SPD-Abgeordneten Tom Schreiber und Christian Hochgrebe sowie Jutta Porzucek (Leiterin Direktion 1), Markus van Stegen (Leiter Direktion 4) und Frank Kiele (Leiter Bußgeldstelle). Gesprochen haben Bodo Pfalzgraf und Boris Biedermann, 1. Stellvertreter, außerdem mit dem DPoIG-Bundvorsitzenden Rainer Wendt, dem Sicherheitsdienst-Unternehmer Michael Kuhr, dem Leiter des Polizeichors Berlin, Matthias Kaika, dem früheren Spandauer Bürgermeister und jetzigen Bundestagsabgeordneten Helmut Kleebank (SPD) sowie mit Stephan Weh (Landeschef GdP Berlin).

Abseits der Politik erfreuten sich zahlreiche Besucherinnen und Besucher an unseren Fotoshootings: Wer wollte, konnte sich als Superman oder Superwoman fotografieren lassen, wir hatten Aufsteller für Groß und Klein vor Ort.

Alle Interviews von der #BlauenCouch findest du in unserem Twitter-Account. Scanne diesen QR-Code:



Innensenatorin Iris Spranger (SPD) zu Gast am DPoIG-Stand mit dem Vize-Polizeipräsidenten Marco Langner (re.) sowie DPoIG-Landeschef Bodo Pfalzgraf (li.) und Boris Biedermann, 1. Vize-Landesvorsitzender.



Polizeipräsidentin Dr. Barbara Slowik (re.) mit Sascha Lebrun, Vorsitzender Kreisverband Dir 2 (West). Andrang am DPoIG-Stand (mittig). Die DPoIG-Vize-Landesvorsitzende Victoria-Marie Gordon testet unsere Superwoman-Fotowand (li.). Unten: Ausstellungsobjekte



Vielen Dank unseren zahlreichen Helferinnen und Helfer!

Rückblick

KV Dir 4 mit Überraschung am Gesundheitstag (14.09.)

Rieke aus der 4 aka der KV-Vorsitzende Torsten Riekötter (im Foto 2.v.li.) hat sich am 14. September mit seinem Team viel Zeit für persönliche Gespräche und den Informationsaustausch mit euch genommen. DPoIG-Mitglieder des KV Dir 4 erhielten eine kleine Überraschung. An alle Neu-Mitglieder: Fühlt euch herzlich Willkommen!



Alle Fotos im Monatsreport
©DPoIG Berlin bzw. ©Tom



Buchempfehlung

In der Oktober-Ausgabe des POLIZEISPIEGEL sowie in der kommenden November-Ausgabe stellen wir dir das Nachschlagewerk vor: "Die Uniformierung und Effekten der Berliner Polizei 1945-2021". Autor ist Rekordsammler Andreas Skala, Herausgeber Christian Herrmann, ebenfalls passionierter Sammler.

Scanne den QR-Code und scrolle zu Seite 6!



Leistungen

- **Rechtsschutzberatung und Gewährung von Rechtsschutz**
- Diensthaftpflichtversicherung und Regresshaftpflicht
- Freizeit-Unfallversicherung weltweit
- 2 500,- Euro Kurbeihilfe im Versicherungsfall
- Geburtenbeihilfe in Höhe von 150,- Euro je Kind (Antragstellung bis 12 Monate ab Geburt des Kindes möglich)
- Bestattungsbeihilfe in Höhe von 150,- Euro
- Freie Anwartschaftsversicherung für Auszubildende über unsere Kooperationspartner
- **Streikgeld für die in der DPoIG organisierten Tarifbeschäftigten, wenn durch die DBB-Tarifunion zu dieser Maßnahme aufgerufen wurde**
- Ständige Erreichbarkeit der DPoIG über unsere Notfall-Hotline 0177-3008710
- Kostenlose Lieferung der Fachzeitschrift „POLIZEISPIEGEL“
- **Kräftige Rabatte bei unseren Kooperationspartnern**

